



超我の奉仕

2005~2006年度
国際ロータリーのテーマ
超我の奉仕

2005~2006年度
カール・ヴィルヘルム・スペンハマー

Weekly Report

▶ 第1236回例会

～識字率向上月間～

2005年7月28日(木) 晴 第4回

司 会	(岩田修司会場副委員長)
体 操	ストレッチング(掘慎治会場委員)
齊 唱	「日も風も星も」
ゲストスピーカー	青少年交換学生 鈴木貴奈理さん
ゲス ト	鈴木貴奈理さんのお母様 鈴木道子様
	米山奨学生 金 玖植君
	(内田久利親睦活動副委員長)

▶ 会長挨拶

守谷巖樹会長



お盆の時期ですから、仏教に関わる話をさせて頂きます。私は子供の頃、四国の片田舎で育ちました。お盆は2回あり、8月盆は毎年賑やかに盆踊り。若者にとっては恋の芽生える事もあり、大変楽しいものでした。真ん丸い盆のような月明かりの中で踊るので、盆踊りというのだとずっと思っていました。旧暦の7月盆は盂蘭盆と正式によんでおりまして、子供が水遊びなどに外に出る事が禁止されていました。家では、きっと決められた仏事を執り行っておりました。その後、都会に出てからはしばらく仏事とは無縁になっていました。唯一縁がありましたのはお釈迦様です。誰でも新しい世界に入りますと、先ず困るのは専門用語。ロータリークラブに入会した時、どなたも経験された事と思います。私が就職して工場の現場実習で一番困ったのは、現場用語と教科書用語の違いでした。動物、生活用品の名前の他、現場独特の言葉が出てきますので、大変困惑しました。中でもいまだに忘れられない言葉に「お釈迦」があります。「お釈迦を作ったらいかん。」と言われてもさっぱり分かりません。皆さんの業界では使いませんか?「不良品を作るな」という事です。何故こういう言葉になったか御存知でしょうか?実は私も知りません。

私が長い間、何故と思い続けてきた末の推定に過ぎませんが、職人が精魂込めて作った物を不良にしてしまった時、釈迦が沙羅双樹の下で涅槃された時の、弟子の気持ちと同じような気持ちで、不良品に対して手を合わせた、日本の昔の職人の心ではないかと思います。この心が日本の製造現場に生きられる限り、物作り王国の地位が保たれると思いますが、皆様いかがでしょうか?

▶ 出席報告

亀井直人出席副委員長

会員75名 出席56名 (出席計算人数57名)

出席率80.70%

7月21日は補填により 85.96%
7月14日は補填により 94.74%
7月7日は補填により 100%

創立: 1980年(昭和55年)1月10日
会長: 守谷巖樹
幹事: 鈴木幹雄
会報委員長: 長坂邦雄

例会日: 毎週木曜日 PM12:30~
会場: ヒルトン名古屋
事務局: 460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL: 052-211-3803
FAX: 052-211-2623
MAIL: 2760nagoya@mizuho-rc.jp
URL: http://www.mizuho-rc.jp/

▶ 幹事報告

鈴木幹雄幹事

- ・本日は「第1回クラブ奉仕協議会」を13時35分から4階「藤の間」にて行います。関係各位はご出席ください。
- ・次週8月4日(木)第1237回例会は親睦例会です。18時から名古屋マリオットアソシアホテル51階「シリウスの間」にて行います。お間違いないように願います。
- ・次週、親睦例会前15時30分から「第2回理事会」、16時から「第2回クラブアッセンブリー」を当ヒルトン名古屋4階「梅の間」にて開催致します。お間違いないように願います。
- ・本日メールボックスに、本年度クラブ計画書、緊急連絡網一覧、8月18日(木)万博例会の入場券が入っています。
- ・市内23RC社会奉仕委員会拠出金として、会員一人当たり1,000円、計75,000円を出金しました。

▶ ニコボックス

宇佐美貞夫ニコボックス委員

- ・7月29日から8月7日、ウガンダ共和国へ野崎さんと行ってきます。旅費の一部をご負担頂き感謝申し上げます。8月12日は65歳の誕生日です。8月4日欠席しますので。7月28日、25周年実行委員会の打ち上げが行われます。 大島浩嗣君
- ・月60回目の誕生日を迎えます。 岩崎道夫君
- ・7月21日は家の誕生日でした。きれいな花を有難うございました。7月1日は本人もでした。 内田久利君
- ・野崎さん、大島さん、充分に気をつけてウガンダへ。必ず無事にお帰りください。本日は女房の誕生日です。 平野哲始郎君
- ・新年度そうそう欠席が続き、申し訳ありません。 小串和夫君
- ・今月は4回全部出席出来ました。 細川達也君
- ・2ヶ月前から下腹が痛いので、日赤でCTとバリウムの検査をしましたが、何ともないと言われ、ほっと致しました。 中川啓二朗君
- ・7月26日(火)には、歴代幹事の皆様にお世話をかけ、有難うございました。鈴木幹事、本当に有難うございました。 稲葉徹君
- ・ゴルフ月例会と取り切り戦、ダブル優勝有難うございました。 堀慎治君

- ・暑中お見舞い申し上げます。 岩本成郎君 守谷巖樹君
- ・野崎さん、大島さん、長旅気を付けて行って来て下さい。 渡辺喜代彦君

- ・ネームプレートを家へ持ち帰り、忘れてきました。岡本忠史君
- ・7月26日にちょっとした目の手術をしました。手術にあたり、水谷先生にお世話になりました。 平野好道君
- ・明後日より大島直前会長とウガンダへ出かけます。立派に親善を果たして来るつもりです。なお、開校式には、ウガンダの副大統領が出席される予定だそうです。 野崎洋二君

▶ 臨時例会変更のお知らせ

名古屋		8/16(火)※		
名古屋西	8/11(木)※			
名古屋南	8/10(水)※			
名古屋北	8/12(金)※		8/26(金)	9/2(金)
名古屋東		8/15(月)※		
名古屋守山	8/10(水)	8/17(水)※	8/24(水)※	
名古屋みなと	8/12(金)※		8/26(金)	
名古屋東南	8/10(水)	8/17(水)		
名古屋中		8/15(月)※		
名古屋和合		8/17(水)※		
名古屋名東		8/16(火)※		
名古屋名北		8/17(水)※	8/24(水)※	
名古屋千種		8/16(火)※	8/23(火)	
名古屋大須	8/11(木)	8/18(木)※		
名古屋栄		8/15(月)※		
名古屋名南		8/16(火)※	8/23(火)◇	8/30(火)※
名古屋名駅	8/10(水)	8/17(水)※		
名古屋昭和		8/15(月)※	8/22(月)※	
名古屋西南	8/11(木)※	8/18(木)		
名古屋錦		8/16(火)※	8/23(火)※	8/30(火)
名古屋東山		8/18(木)※		
名古屋空港		8/15(月)※		
あま		8/15(月)※		
西春日井		8/16(火)※		
尾張中央		8/17(水)※	8/24(水)	
豊山一城北		8/16(火)※	8/23(火)※	8/30(火)
名古屋葵	8/11(木)※		8/25(木)※	9/1(木)※

(注) ※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

◇はサイン受付時間が17:30~18:30となります。

▶ 委員会・同好会報告

▶ 会場委員会:西本 哲委員長

8月18日の万博例会について、本日メールボックスの中に入場券を入れてありますのでご確認ください。当日の服装ですが、軽装で構いません。よろしくお願ひします。

▶ 親睦活動委員会:伊藤 豪委員長

次週8月4日(木)は親睦例会です。18時より名古屋マリオットアソシアホテル51階「シリウスの間」にて行います。お間違いのないようにお願い致します。なお服装ですが、クールビズで結構です。

▶ R情報委員会:大島浩嗣委員長

今月のガバナー月信ですが、ご一読頂けたらと思います。本日皆様のメールボックスにロータリーの友が入れてあります。その中で、「ロータリーの基本～R編」「ロータリーの基本～日本編」という記事が載っています。ご一読頂けますと幸いに思います。なお、ロータリー情報、ロータリーの友につきましては、目次のみでも目を通して頂けると参考になるのではないかと思います。

▶ ウガンダ小学校引渡し式壮行会

我々が寄附した小学校の引渡し式でウガンダへ赴く、25周年実行委員会野崎洋二委員長、大島浩嗣直前会長の2人に、手土産が手渡されました。



▶ 卓話

2004~05年度青少年交換学生 鈴木貴奈理様

▶ 「青少年交換学生帰国報告」

皆さんこんにちは。2004年8月から約1年間、アメリカのピッツバーグへ、青少年交換学生として派遣させて頂いていました、鈴木貴奈理です。本日は私のアメリカでの生活について話す機会を与えて頂きどうも有難うござります。この約1年の出来事を30分に省略する事はとても難しい事ですが、出来る限り皆さんに理解して頂けるようにお話しをさせて頂きます。



まず初めに私の住んでいたピッツバーグは、自然が多く本当にきれいな町です。住んでいた場所はダウンタウンから15分ほど離れていて、とても住みやすい所でした。ホストファミリーはお父さん、お母さん、娘が3人いました。このホストファミリーは6回のホスト経験があり、心配な事は特になく、私を本当の家族として迎えてくれた事がとても大きな支えとなりました。

ホストクラブの皆さんにも、本当に良くして頂きました。私のアメリカでの生活をしっかりサポートして頂きました。留学生活で一番苦労したのは学校生活でした。私はもともと英語が得意な方ではなかったので、初めの頃の学校生活は悲惨なものでした。そんな時に支えとなってくれたのがホストのお父さんとお母さんでした。私の頼りない英語を最後まで待って聞いてくれて、どんな事でも助けになってくれました。

私はアメリカへ行く前、一つだけやりたい事がある、とレッドに伝えていました。それはいま学校でやっているチアーディングです。しかしアメリカはチアーディングの本場ですから、正直期待はしていませんでした。ですがピッツバーグについてすぐレッドが「チアーディングの練習に行って入れるかどうか見てもらう」と言いました。正直驚きました。そして練習後、奇跡的にも入部許可を頂いて、その日から毎日練習が始まりました。3月にはフロリダで全国大会が開かれ、出場する選手達と一緒に行きました。チームは惜しくも2位でしたが、チアーディングの大会を生で見る事が出来、私にとって良い経験となりました。

帰国1ヶ月前には、ロータリーの旅行で、アメリカの西パートを2週間掛けてバスで回るツアーに行きました。その旅行にはおよそ86人の留学生が集まり、今まで最大となる旅行でした。この旅ではグランドキャニオンに行き、コロラドハイキングをしたり、別荘のような所でバレーや乗馬をしたり、サンフランシスコとラスベガスでは買い物をしました。期間が2週間だったという事もあり、仲間意識も芽生え、最後の別れはとても辛かったです。この仲間達はブラジルやメキシコ、ヨーロッパ、アジアなど世界各国から集まっていて、これがこの留学プロジェクトの一番の魅力なんだと感慨深く思いました。

私は留学をして気づいた事や、学んだ事が山ほどあります。16年間住んできた日本という国、離れる事のなかった家族や友達、慣れ親しんだ街、全てと言っていいものを残し、新しい環境・言葉・人々の中に飛び込んでいく事はそう簡単な事ではありませんでした。しかし、周りの人に温かく見守って頂き、支えていただけたおかげで、これだけ特別なかけがえのない経験をする事が出来たと思っています。私は今、瑞穂RCの方をはじめ沢山の人々に感謝し、この経験と学んだ事を生かして、もっと多くの人たちにこの感動を伝える事が出来たらと思います。

▶ 今週行事

8月4日(木)

親睦例会:18:00より

於:名古屋マリオットアソシアホテル

▶ 次週予定

8月11日(木)

休会(R規定により)

▶ 次々週行事

8月18日(木)

万博会場ロータリー館例会:12:30より

於:万博会場ロータリー館